

Bonjour à tou-te-s,

Après quelques mois de remise en route, nous aimerions par cette lettre vous donner des nouvelles de la commission Europe !

Depuis Septembre dernier nous avons relancé la dynamique interne de la commission, le bureau fonctionne très bien et de manière collective, chacun des membres de cette commission s'implique dans les discussions, le partage d'information et l'organisation d'activités.

En Janvier dernier nous avons pu organiser une première réunion physique à Paris, qui a largement contribué à motiver les adhérents, relancer le débat et soutenir diverses initiatives.

Notre objectif commun est de travailler avec l'ensemble du parti, de promouvoir des sujets ainsi qu'une dimension européenne dans le parti et en dehors.

À bientôt,

Le bureau

Réflexions & Positions Politiques

Groupe de travail Europe Fédérale

Le travail a débuté en Janvier dernier, un premier document de travail a été élaboré et nous avons commencé les premières discussions. L'objectif est de dépasser notre position de principe pour un fédéralisme européen pour définir concrètement quel type d'Europe fédérale nous voulons, de discuter des réalités et concepts multiples et d'intégrer des évolutions politico-institutionnelles telles que la démocratie post-nationale.

Nous soutenons diverses initiatives des membres de la commission à travailler sur des thématiques particulières en groupe de travail. Dans un futur proche un groupe sur les sujets de défense et politiques extérieures de l'UE sera mis en place.

Contenu

Fiches explicatives : c'est une demande fortement appréciée dans le parti et motivant dans la commission pour réaliser des notes expliquant nos positions et propositions sur des sujets particuliers (TSCG au mois d'Octobre 2012, et d'autres thèmes à venir)

Motions au CF et au PVE : nous discutons collectivement des différentes motions européennes au sein du parti français et européen. Dernièrement la motion sur le Budget européen a été réalisée en commission et pour laquelle nous avons réussi à obtenir un accord collectif.

Nous essayons également de proposer notre expertise et motivation pour contribuer à l'organisation d'activités, telles que pour les JdE.

Site internet : a été lancé en Janvier dernier, un groupe de volontaires est en charge de le faire vivre et qu'il soit utile pour tout militant. <http://europe.eelv.fr>

Projet de Débats Publics « Europe » en Régions

Notre commission travaille actuellement sur un projet d'activité à mener en région.

Objectifs : à un an des élections 2014 il est nécessaire de stimuler le débat, de faire vivre, élaborer et disséminer notre vision écolo de l'Europe ainsi que nos propositions alternatives et réalistes. Ceci afin que les militants et citoyens comprennent les enjeux européens actuels et les nouvelles étapes d'unification. Ainsi que de débattre et participer avec les militants, les citoyens et divers acteurs pertinents en régions, au niveau local et en dans d'autres pays européens.

Activités : Concept type d'une série de réunions publiques, constructives et décentralisées, en simultané dans plusieurs régions, le même jour et sur le même thème, à répéter avec d'autres thèmes

Avantages et conditions :

- Réunion type facile à reproduire pour différents thèmes et dans différentes régions (méthode, thème, visuel)
- Même thème avec production matériel (fiches, livrets, etc.)
- Plan de communication régional et national coordonné
- Proximité en région
- Adaptabilité aux particularités régionales
- Participation collective et inclusive (Eurodéputés, élus, secrétaires régionaux, BE, experts, etc...)

De plus amples informations circuleront très prochainement !

Parti Vert Européen (PVE)

Comité Exécutif au PVE : Gwendoline Delbos-Corfield a été élue au sein du comité en Novembre dernier. Plus particulièrement elle est en charge du suivi de la situation politique en Grèce et Italie, ainsi que du Manifeste pour les élections de 2014. Ce Comité, très actif, est plus politique et recentré sur les pays de l'UE afin d'avoir une équipe plus adaptée pour la campagne pour les européennes.

Groupe de travail Droits Numériques : actif dans ce groupe et en collaboration avec la commission Partage 2.0, une résolution sera présentée au prochain Conseil du PVE à Madrid en Mai.

Groupe de travail Green New Deal : également actif dans ce groupe et en collaboration avec la commission Économie, ce groupe proposera une résolution sur les retraites au prochain Conseil du PVE à Madrid en Mai.

Groupe de travail Future de l'UE : lors du dernier Conseil PVE à Athènes en Novembre dernier une résolution a été adoptée sur la gouvernance économique et les développements institutionnels de l'UE (à court, moyen et long termes). Une résolution sur le budget européen, dont le contenu est proche de la motion adoptée par EELV au dernier CF, sera présentée au Conseil de Madrid en mai. Actuellement ce groupe travaille sur une résolution concernant un futur changement de traité passant par une Convention ou Assemblée Constituante. Ce sujet demandera sûrement plus de discussion.

Groupe de travail Stratégie : une première réunion a eu lieu, l'objectif principal est d'établir une stratégie pour les prochaines élections européennes. Le projet est peut être un peu ambitieux pour le moment et s'activera davantage après l'été. Pour le moment il y a un accord général pour que cette campagne au niveau européen soit en 2 parties : une partie commune minime (Manifeste, candidat commun à la présidence de la commission européenne et un visuel commun adaptable à chaque parti national) et une partie « à la carte » (Ambassadeurs, actions communes et espace commun de partage de bonnes pratiques)

Primaires PVE: il est proposé que, pour désigner le candidat du PVE à la présidence de la Commission Européenne pour les élections de 2014, des primaires soient organisées au niveau européen; ce sujet doit encore faire l'objet de discussions au sein du PVE, mais constituerait certainement un moyen fort de créer un débat commun au sein des différents partis verts européens.

Si vous souhaitez vous investir dans la commission ou si vous avez tout simplement une question, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse suivante : j.leboulicaut@wanadoo.fr

Vous pouvez également adhérer à la commission Europe en suivant ce lien <http://europe.eelv.fr/inscription/>

À bientôt !